



UNIÓN DE TRABAJADORES EN LA ECONOMÍA INFORMAL DE IBEROAMÉRICA

Chile 1477 - CABA - República Argentina
Tel: 4381-6491 - utrein.iberamerica@gmail.com

DIA INTERNACIONAL DEL TRABAJO 1ro. DE MAYO DE 2023

En el Día Internacional de Trabajo 2023 nosotros los trabajadores en el sector informal nos mantenemos con una posición unificada y combativa para continuar denunciando las malas condiciones laborales en las cuales nos desenvolvemos para poder optar a un ingreso mínimos que nos sostenga. En algunos países de la región existen iniciativas progresistas que intentan beneficiar al sector, tanto en los aspectos de los derechos laborales, como en cuestiones relacionadas con salud y seguridad social, aplaudimos a esos gobiernos que están tomando en cuenta el sector que es casi mayoritario en la totalidad de la fuerza laboral de la región.

Las secuelas de la pandemia del Covid-19 no se han resuelto, todavía la mayoría de trabajadores en la economía informal no tiene acceso al seguro social, y la asistencia en caso de enfermedad es deficiente. La vulnerabilidad en la que los trabajadores y trabajadoras tienen que vivir está llegando a límites insostenibles, considerando los procesos inflacionarios que afectan el acceso a la canasta básica y a otros servicios sociales. Hasta el momento, no ha habido ninguna iniciativa sostenible que dé alivio a las condiciones en las cuales nos desenvolvemos. También hay un retroceso en las ayudas solidarias, estamos viviendo una situación dramática y apremiante. Hacemos por tanto un llamado urgente para atender a este sector que mantiene las economías de los países de la región funcionando o conteniéndolas de un conflicto social mayor.

Nosotros somos trabajadores y trabajadoras que se mantienen gracias al esfuerzo y el trabajo duro sin la debida atención de los gobiernos locales y nacionales. Seguimos siendo los ciudadanos responsables que contribuyen a las sociedades y a las economías nacionales. En este Día Internacional del Trabajo seguimos manifestando nuestro llamado por la justicia social y económica.

¡LA LUCHA CONTINUA!

Oscar Silva
Presidente de UTREIN-Iberoamérica